

## Das **Requiem** von Brahms aus 200 Kehlen

*Aachen.* In St. Michael/Hagios Dimitrios in Aachen (Jesuitenstraße) wird am Montag, 1. Juni, um 19.30 Uhr das Requiem von Johannes Brahms aufgeführt. Der Heinrich-Schütz-Chor Aachen, der Eltern-/Lehrerchor und der große Schulchor des Bischöflichen Pius-Gymnasiums wiederholen nach der Aufführung im März in Kornelimünster mit über 700 Besuchern das große Werk als Sonderkonzert im Rahmen der Chorbiennale.

Das „tröstende“ Requiem wird von 200 Sängerinnen und Sängern im Alter von 14 bis 80 Jahren aufgeführt. Als Solisten wirken Katrin Stösel (Sopran) und Peter Rembold (Bariton) mit. Mitglieder des Sinfonieorchesters Aachen übernehmen den Orchesterpart. Die Leitung hat Dieter Gillessen, der auch der Chorleiter der drei Chöre ist. Tickets gibt es beim Kundenservice des Medienhauses, Großkölnstraße 56 (gegenüber Nikolauskirche).

*(aus: AZ/AN vom 27.05.2015)*